

Nueva junta: ilusiones renovadas

Apreciados amigos y socios,

Como ya sabéis, durante el último Congreso Nacional de Andrología, celebrado en Barcelona el pasado 11 de marzo de 2009, se llevó a cabo la renovación de cargos de la junta directiva de la Asociación Española de Andrología (ASESA), nuestra asociación.

Ha sido un honor para mí haber sido elegida en las votaciones para el cargo de presidenta de la ASEA, por los asistentes, mediante votos por correo y votos delegados, junto con un equipo de junta formado por personas de gran calidad humana y que desean aportar sus ilusiones y ganas de trabajar a nuestra asociación.

Pertenecer a la junta de ASEA es un compromiso de equipo, trabajo, eficacia, honradez y transparencia:

– Equipo: porque en los grandes proyectos no caben individualismos y la junta no podrá desarrollar sus responsabilidades sin el apoyo y la colaboración directa de todos los socios.

– Trabajo: porque los cargos tienen por misión desempeñar los objetivos propuestos y dispuestos por los socios, cumpliendo con toda la rigurosidad los compromisos heredados por la junta anterior y desarrollar los proyectos de futuro propuestos por la nueva junta.

– Eficacia: para que los proyectos y las actividades a desarrollar se lleven a cabo con empuje, pero siguiendo un rigor en cuanto a su progreso y desarrollo, cumpliendo de forma estricta los requerimientos para que tengan continuidad en el futuro y en los plazos programados.

– Honradez: porque toda actividad en el marco de una asociación, que representa a múltiples socios con diversidad de necesidades, inquietudes y experiencias, debe tenerse en cuenta a la hora de proyectar propuestas en las que todos y cada uno de los socios se vean representados, implicados y entusiasmados en los proyectos.

– Transparencia: porque una junta solamente es un grupo de personas que trabaja para un grupo humano de profesionales que deposita en nosotros sus inquietudes, necesidades y aportan sus conocimientos y experiencias, por lo tanto, la transparencia es la base para obtener la máxima confianza.

Pero la ASEA es, además, una asociación de profesionales enamorados de su área de actividad profesional. Somos un grupo de compañeros que trabajamos en nuestro quehacer diario con entusiasmo y dedicación a la andrología: medicina sexual y reproductiva. Ello nos hace especiales en nuestra forma de ser, en nuestros planteamientos personales y en nuestro concepto de amistad.

La ASEA siempre se ha caracterizado por ser un grupo humano lleno de alegría, respetuoso en el concepto de amistad, solidario, emprendedor e innovador.

Este legado de las juntas previas es nuestro bien más preciado y, sin perder de vista los objetivos de una



asociación médica, esta nueva junta tiene por misión mantener este espíritu que tanto ha caracterizado la ASESA.

Durante los próximos 4 años, cumpliremos con nuestros objetivos y mantendremos los compromisos de nuestros antecesores, porque así lo desean los socios.

Pero, además, ampliaremos los horizontes de la ASESA para hacerla más sólida, llenarla de contenido docente para la actualización de los conocimientos de los actuales socios y facilitar la formación en medicina sexual y reproductiva de generaciones futuras. Además, prepararemos el futuro económico de nuestra asociación para que pueda ser más fuerte frente a situaciones de adversidad, así como solidaria con entidades de la sociedad civil de grupos de riesgo.

Nada de todo esto tendría sentido si no contáramos con el apoyo de quienes han depositado su confianza y sus ilusiones en las votaciones. Desde la junta hacemos un llamamiento a todos los amigos/socios para que entre todos podamos hacer realidad nuestras ilusiones, compromisos y obligaciones.

No puedo dejar de recordar a todos los amigos que no están aquí y que durante la historia de la ASESA pusieron su empeño, dedicación y entusiasmo para dejarnos como herencia viva lo que hoy es nuestra asociación.

Juntos conseguiremos nuestros objetivos.

*Ana Puigvert
Presidenta de ASESA*